
○や やさしく 助け合う子 (心)
○よ よく学び よく考える子 (頭)
○い いきいき元気に活動する子(体)
～｢凡事徹底｣で気持ちのよい学校にしよう～
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各学級が、一年間を通して頑張りた
いことや目指したいことを「なかよし
宣言」として全校に伝えることで、意
識を高くもって学校生活を送って欲し
いという目的で、例年の「なかよし集
会」の代わりに行いました。全学級の
「なかよし宣言」をご紹介します。

１の１：やさしい ことばで こころとこころの てをつなぐ

１の２：やさしい こころをもって、ともだちいっぱいつくろう

１の３：あいさつ、えがおでげんきよく いっしょにしようと

こえかけて

２の１：みんなニコニコ、元気でやさしいゆずり合いの気持ちで

がんばる２の１

２の２：やさしいことばで えがおがあふれるニコニコ２年２組

２の３：やさしい思いやりの気持ちをもちます

２の４：ぽかぽかことばで やさしさあふれるクラス

３の１：いかなる時も よさをみとめ ちからと心をもち合う

気もちよい ３の１

３の２：なかよくのびよう 毎日ニコニコあふれる３の２

３の３：ぽかぽか言葉で 心もぽかぽか えがおサンサン ３の３

３の４：３の４はけんかをせずに だれとでもなかよくし いつも

えがおで たすけあいます

４の１：明るく元気に助け合う４の１

４の２：私たちは、仲良くするために、助け合いや思いやりを

大事にします

４の３：協力してはげまし合う

４の４：クラスのために、係活動をやる気をもってがんばります

みんなで力を合わせてそうじと授業を本気でがんばり

ます いつも返事やあいさつを元気にがんばります

５の１：相手の事を考えて 一人一人が意識して行動します

５の２：心の声を大切にし、きずなを深めあいます

５の３：協力しあい 笑顔たえない５年３組

５の４：私たちは「くん」「さん」「ちゃん」をつけて 友だちの

名前をよび 思いやりのある行動をします

５の５：ぺこぱのように、失敗してもフォローします

よびすてなしもがんばろう

６の１：みんなで協力して 笑顔がたえない６の１にします

６の２：だれに対しても平等に接します

６の３：私たちは自分の言葉に責任をもち、いつも仲良く考えて

行動します

６の４：誰一人差別されず笑顔の輪を築けるよう協力し合います

６の５：仲良く優しい口調で話し、人に文句は言いません

新聞でも報道されましたが、（株）
吉川金属商事様から鳥栖市へマスク
のご寄付があり、それを市内の小中
学校へ多数分けていただきました。
つきましては、今回ご寄付いただ

いた使い捨てマスクを予備として学
校に置いておき、学校便り第5号で紹
介した国から届いた追加の布マスクを全員に配布します
ので、ご活用ください。
また、最近マスクの落とし物や忘れ物が増えてきてい

ます。まだまだ警戒が必要です。必ずマスク着用をする
よう、ご家庭でも準備と確認をお願いします。

弥生が丘小では、授業の
始めに「立腰（りつよう）」
という掛け声で30秒ぐら
い左の図のような姿勢をと
るようにしています。全員
でよい姿勢をとり、気持ち
を切り替えることで、けじ
めのある落ち着いた学習態
度が身に付いていきます。
集会や掃除の始めにも行

うことで、学年全体や学校
全体の落ち着きの向上につ
ながってきていると思いま
す。集中して物事に取り組
める児童の育成を進めてい
きたいと思います。

右の写真は、運営委員を
中心に高学年が、朝の「あ
いさつ運動」に取り組んで
いる様子です。このような
取組もあって、「あいさつ」
が随分よくなってきました。
元気な挨拶だけでなく、会
釈をしてくれる子が増えて
きているのも気持ちよいですね。小さな1，2年生が、教
わったとおり上手に会釈している姿は、なんともかわい
らしくて微笑ましいです。
「凡事徹底」の１つとして、常々「返事・あいさつ・

靴そろえ」を言ってきました。あいさつと靴そろえは、
とてもよくなってきましたが、名前を呼ばれたらきちん
と返事をするというのが苦手な子が意外に多いようです。
２学期は、返事も頑張っていきます。

14日(火)に第1回学校評議員会を行いました。学校評
議員制度は、地域とともにある学校づくりを推進してい
くために、評議員の皆様から学校運営に対してご意見を
いただく仕組みです。今年度あと2回実施する予定です。
鳥栖市では、「地域とともにある学校づくり」をさらに

推進するために、学校評議員制度に代わって、学校運営
協議会制度（コミュニティ
スクール）の導入を進めて
います。したがいまして、
弥生が丘小では、今年度ま
で学校評議員会ですが、来
年度は、学校運営協議会制
度（コミュニティスクール）
に移行することになります。
よろしくお願いします。

22日(水)には、弥生が丘地区民生委員会長、主任児童
委員、家庭児童相談員、SSW(スクールソーシャルワーカー)等の皆様
と学校地域連絡会を行いました。毎年この機会に学校の
状況についての報告や協議、授業や児童の様子について
の意見交換などをして、連携を深めています。これから
も地域の方々や関係機関との連携を大切にして、児童の
支援や学校運営を行っていきたいと思います。


